



平成29年度夏号 (NO. 28)
発行：竜丘地域自治会
編集：地域振興委員会
問合せ先：(0265) 26-9303

市政懇談会が開催されました

本年度の市政懇談会は7月25日（火）竜丘公民館にて約120名の皆さんの参加のもと、内容のある意見交換が行われました。

牧野市長からは「いいだ未来デザイン2028」人口ビジョン実現に向けて「田舎に帰ろう戦略」が重要との認識が示された一方「竜丘の素晴らしさは、話し合いが実践につながる。まさにムトスのモデル」との評価もありました。

後半部では「ロマンあふれる学びの丘 共生のまちづくりを実現するために」を全体テーマとし、3つの分科会で「不法投棄対策と環境美化」「児童自由画の保存資料館建設」「子どもの安全対策」について様々な意見提案が披露されました。

緑ヶ丘中学校の生徒による地域の行事参加や地域美化活動の報告発表もありました。市政懇談会が、竜丘地区基本構想の実現に向け地域課題を共有、自由教育の理念を地域づくりに活かし「環境・文化地区」を目指すいい機会になったのではと判断しています。

（竜丘地域自治会 会長 下平勝熙）



不法投棄パトロール ～クリーンな竜丘を目指して～



飯田市では、平成26年4月1日から「ポイ捨て等防止条例及び環境美化を推進する市民条例」が施行されています。その中でポイ捨ての禁止を掲げているにも関わらず、不法投棄が絶えません。

飯田市から委嘱された不法投棄パトロール員は、月2回不法投棄多発地域を中心にパトロールを行い、活動報告を提出し、地域の環境対策の資料としています。

また、環境委員会と連携し、不法投棄多発地域に看板や監視カメラの設置を行い、不法投棄の未然防止と啓発活動に努めています。

ポイ捨てや不法投棄は、法律違反行為だということを地域の皆さんにも認識して頂き、竜丘の景観を今以上にきれいな風景になるように努力していきましょう。

（竜丘地区不法投棄パトロール員 今村康雄）

連載シリーズ～紹介します～「吹矢を楽しむ会 in すずおか」

生涯スポーツとして普及することを目標として、平成27年冬「吹矢を楽しむ会inすずおか」を発足しました。その後、駄科公民館の育成グループとして登録し、現在では18名の会員が、毎週水曜日夜に駄科公民館にて、和気あいあいと吹矢を楽しんでいます。

ゆっくりとした所作と腹式呼吸をベースにしたスポーツ吹矢式呼吸法で無理なく有酸素運動を行うことができ、心肺機能の維持と血行促進効果で、内臓機能に良い影響を与えられているとされています。過度な運動がなく個人競技なので、老若男女どなたでも気軽に続けられるスポーツです。



健康維持のためであり競技が目的ではありませんが、希望者は段級位の取得や大会へ出場することができます。当会でも既に12名が段級位を取得し、県規模の大会に於いても上位の成績を修めています。

先月105歳という長寿を健康で全うされた医師日野原重明先生は、吹矢式呼吸法の健康効果に注目し、長年日本スポーツ吹矢協会最高顧問を務められました。

興味のある方は是非、見学や体験にお越しください。
(吹矢を楽しむ会inすずおか 事務局 加藤守孝)

竜丘地区財産区議員・農業委員等が決まりました

竜丘地区財産区議員10名

【議長】今村 明人（時又）

【副議長】今牧 俊昭（駄科）

【議員】加藤 優（駄科） 下平 俊行（駄科）
伊藤 正三（長野原） 佐々木 宏人（長野原）
伊藤 勝（時又） 塩澤 正博（桐林）
牧内 博（桐林） 窪田 正夫（上川路）

農業委員会2名

【農業委員】原 正義（継続）

【農地利用最適化推進委員】今村 悦夫

◎農業委員会等に関する法律が改正され、農地利用最適化推進委員が新たに設置されました。

今後の主な行事予定

【地域自治会関連】

日程	事業名	会場	担当
9月3日（日）	防災訓練	地区内	竜丘自主防災会
9月上旬	敬老訪問（米寿お祝い訪問）	対象者を訪問	福祉健康委員会
10月8日（日）	竜丘地区運動会	竜丘小学校	公民館